



## Oldtimerfreunde fahren nach St. Georgen und Triberg

Die Oldtimerfreunde starteten bei schönem Wetter mit 14 Fahrzeugen auf Nebenstrecken zu einem Besuch des Phonomuseums St. Georgen. Anschließend führte die Fahrt weiter Richtung Triberg und ins Priesental zum Gabrielenhof zum Vesper und einem Einblick in die Geschichte des Hofs. Dabei wurde deutlich, dass mit Landwirt-

schaft alleine im Schwarzwald eine Familie nicht mehr ernährt werden kann, sondern dass auch weitere Standbeine erforderlich sind. So wird Wald bewirtschaftet und es werden Gästezimmer angeboten. Nach einem reichhaltigen Vesper und guter Unterhaltung ging ein schöner Nachmittag viel zu schnell vorbei. Foto: Mendel